



常に、生徒が満足できる「味」を提供する！



校長 高橋 祐二

8月26日(月)、久しぶりに全校生徒が集まり、夏休み明けの学校生活を再開することができました。まずもって、無事に再開できたことを嬉しく思っています。生徒の中には、帰省しリフレッシュできた者もいれば、インターハイ等の大会、遠征、部活動があり、ゆっくり休めなかった生徒もいました。大会に出場した生徒の中には、自分の思うような結果を残せた人もいれば、悔しい結果だった人もいました。しかし、結果はともあれ、夢や目標に向かって仲間と切磋琢磨し努力した経験は、これからの人生に大きな財産となったことを自覚して欲しいと思っています。本当にお疲れ様でした。そして、特に3年生にとっては、実質、部活動引退という生徒もいるかもしれません。これからの自分の進路を決定し、自分の夢や目標に向かって力強く歩んで欲しいと願っています。

さて、私事ですが、夏休み、よく行くラーメン屋に行ってきました。そのラーメン屋は、なかなかの人気店で、県内はもとより県外からも味を求めて客がやって来るような店です。昼近くに行くと、案の定、行列が出来ていました。しばらくして店内に案内され、オーダーをしようとメニュー表を見て愕然としました。何と、これまで注文していた味噌ラーメンが、850円から1000円に値上がりしていたのです。店内の壁には、あちらこちらに、「材料費の高騰により、価格の変更をさせていただきました。ご理解の程、よろしく願いいたします。」と張り紙されていました。県内においても、ラーメン1杯の価格が、1000円以上の時代の到来かもしれません。価格は値上がりしたものの、味はいつもの大好きな味。値上がりしたことも一時忘れ、至福の時間を過ごし満足して帰ってきました。

ラーメンを味わいながら、ふと、こんなことを考えました。学校も、ラーメン屋(飲食店)と同じであること。客は、美味しい味を求めて店にやって来る。多少、価格が上がっても、自分の好みで味であれば、その店に行くでしょう。また、価格とともに、店の客に対する接客態度も人気を左右するかもしれません。私が、行ったラーメン屋も、味もさることながら、従業員の接客態度も抜群でした。

学校、特に私立学校は、その学校の味(自分の求める教育内容)を求めて、全国各地、世界各国から生徒が入学してきます。本校の生徒も、部活動であれ学習面であれ、開志国際高等学校で学べば、自分の目指す夢や目標が達成できる。また、この学校で、夢や目標に向かって努力したいと願い入学してくれています。また、保護者の皆様も、子どもの夢や目標の実現を願い、応援してくれていると思います。ですから、我々、学校職員は、生徒の夢や目標の実現に向けて、生徒と共に力を尽くす使命があります。飲食店ではありませんが、「味が落ちた。」(本校で学ぶ価値が落ちた。)では、許されません。このことを自覚しながら、我々、学校職員は、常に生徒が満足できる教育内容や環境(あ～！美味しかった。満足した。)を追求し、提供していく必要があります。

これからも、学費等で保護者の皆様にはご負担をおかけしますが、生徒が満足できる「味」を提供していきたいと思っておりますので、何卒、ご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。

今年は、大型の台風が多発しています。自然災害のない平穏な生活を祈っています。

インターハイ等の大会結果報告①

陸上部

7/28(日)～インターハイ@福岡県

- 【男子砲丸投げ】田村凧 準優勝
- 【男子八種競技】神田大和 6位
- 【男子棒高跳び】高橋路 8位
- 【女子1500m】マーガレット・アロットエカレ 5位
- 【女子やり投げ】万徳倭帆 10位
- 【女子ハンマー投げ】渡部愛生 14位



男子バスケット部

8/5(月)～インターハイ@福岡県

ベスト8

□2回戦

vs 久我山高校 (東京都) 103 - 68 で勝利

□3回戦

vs 日本航空高校 (山梨県) 83 - 65 で勝利

□準々決勝

vs 美濃加茂高校 (岐阜県) 68 - 76 で敗戦



柔道部



8/10(土)～インターハイ@大分県

【男子団体戦】1回戦敗退

- | | | |
|---------------|-------|-------|
| 【男子個人戦】60 kg級 | 加藤望和 | 2回戦敗退 |
| 90 kg級 | 長谷川時道 | ベスト16 |
| 100 kg級 | 新妻颯斗 | 5位 |
| 100 kg超級 | 稲井大翔 | 1回戦敗退 |
| 【女子個人戦】57 kg級 | 城石佐愛里 | 2回戦敗退 |
| 63 kg級 | 余嶋樹 | 2回戦敗退 |
| 70 kg級 | 出口成羅 | 2回戦敗退 |

テニス部



8/2(金)～インターハイ@大分県

- | | | |
|-----------|--------|-------|
| 【女子シングルス】 | 畠 さゆり | ベスト32 |
| 【男子シングルス】 | 佐々木 弘哉 | 1回戦敗退 |
| | 近藤 晟斗 | 1回戦敗退 |

インターハイ等の大会結果報告②

ゴルフ部

8/5(月)～インターハイ@栃木県

- 【男子団体】 8 位
- 【男子個人】 橋詰海斗 10 位 T
小林尚史 20 位 T
疋田大河 107 位
- 【女子団体】 24 位
- 【女子個人】 三浦百枝 134 位



バドミントン部

7/30(火)～インターハイ@佐賀県

- 【女子団体】 2 回戦敗退
- 【女子ダブルス】 岡田愛衣、岡本葵生
2 回戦敗退



スノーボード部

8/3(土)～Snowboard Australian
New Zealand Cup Junior@オーストラリア
石田莉緒 4 位

卓球部

8/3(土)～インターハイ@長崎県
【男子シングルス】 李文弘 1 回戦敗退



9月の大会予定

バスケ部	北陸選手権大会	9/14(土)～9/16(月)
	(男子) U18 日清食品トップリーグ	9/7(土)～11/17(日)
	(女子) 小柴杯	9/8(日)
柔道部	全日本ジュニア柔道体重別選手権大会	9/7(土)～9/8(日)
	秋季地区高等学校柔道大会	9/13(金)～9/14(土)
陸上部	新潟県高校選抜大会	9/21(土)～9/22(日)
	十日町長距離カーニバル	9/23(月)
	ヨギポーアスレティックチャレンジカップ 2024	9/28(土)～9/29(日)
テニス部	全国選抜高校テニス大会	9/7(土)～9/8(日)
	新潟県高等学校テニス選手権大会	9/21(土)～9/22(日)
スケートボード部	国民スポーツ大会 SAGA2024	9/21(土)～9/24(火)
	東北アマチュアサーキット第三戦	9/15(日)
バドミントン部	(男子)全日本ジュニア選手権大会	9/20(金)～9/23(月)

SCHOOL NEWS

8月の開志国際ニュースをお届け！

夏期講習会を行いました

夏休みの期間に、医学科進学コース・国際情報コース対象の夏期講習会が行われました。大学入試を見据えて過去問演習などに取り組み、問題傾向をつかみました。英語の講習では、ベテランの相馬先生の指導により、解答には載っていない詳しい部分まで解説が行われ、とても充実した講習となりました。



少人数クラスだから、一人ひとりのレベルに合わせて学習できるし、先生に質問しやすい環境だね！



新しい学校パンフレットが完成しました！

ついに、2025年度版の学校パンフレットが完成しました！今回の表紙は、新緑の季節に教室で撮影しました♪資料請求をしてくださった方や学校説明会にご参加いただいた方に順次お送りします！来年度にコースアップデートが行われる、医学科進学コースと国際情報コースのリニューアル情報も載っていますので、ぜひご一読ください！



「U18 日清食品トップリング 2024」の懸垂幕が飾られました！



武道場の懸垂幕が一部新しくなりました！

男子バスケットボール部が「U18 日清食品トップリング 2024」に出場する記念の懸垂幕が飾られました。近くを通りかかった際はぜひチェックしてみてください♪

本校の男子バスケットボール部は、昨年度の大会からトップリングに選出され、優勝を果たしました！今年は9/7(土)~11/17(日)に試合が行われる予定です。

堀菜園で野菜収穫



ゴーヤの緑のカーテン

保健室の脇では、夏休み期間にきゅうり・トマト・ししとう・ゴーヤなど色々な野菜が収穫できました！野菜は、すべて堀翔太郎先生が育てています！

[お問い合わせ]

〒959-2637 新潟県胎内市長橋上 439-1

TEL : 0254-44-3330

FAX : 0254-44-6663